

GO.WEB.ID

Ini Yang Disampaikan Bati Tuud Koramil 01/Demak Saat Menjadi Irup di Rutan Kelas IIB Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.GO.WEB.ID

Jul 17, 2023 - 10:23



perlu dipupuk secara terus menerus Ketahanan Nasional dari segala aspek kehidupan Berbangsa dan Bernegara, salah satu diantaranya yaitu penyelenggaraan upacara pengibaran Bendera Merah Putih

DEMAK – Upacara bendera menjadi kegiatan rutin warga binaan Rumah

Tahanan Negara Kelas IIB Kabupaten Demak Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah. Kegiatan tersebut merupakan program pembinaan kesadaran berbangsa dan bernegara bagi warga binaan lembaga pemasyarakatan.

Kali ini upacara bendera digelar dengan di lapangan apel Rutan di Jalan Glagah Wangi No. 92, Bintoro Demak, dengan Inspektur upacara Bati Tuud Koramil 01/Demak Kodim 0716/Demak Pelda Partono, dan diikuti seluruh pegawai Rutan dan warga binaan, Senin (17/07/23).



Dalam kesempatan itu, Pelda Partono menyampaikan bahwa upacara pengibaran Bendera Merah Putih yang dilaksanakan bukan sekedar kegiatan ceremony tanpa ada makna, akan tetapi merupakan bentuk penghormatan kepada lambang kenegaraan, satu diantaranya yaitu Bendera Merah Putih, dengan tata cara yang telah diatur sedemikian rupa.

“Melalui kegiatan upacara bendera seperti ini, diharapkan dapat membuka wawasan bagi para peserta upacara untuk melaksanakan penegakan hak dan kewajibannya sebagai warga negara dalam membela kehormatan lambang negara, bendera Merah Putih. Oleh karena itu pagi ini kita laksanakan upacara bersama secara tertib dan khidmat,” kata Pelda Partono dalam amanatnya.

Ia menambahkan, bahwa membela kehormatan lambang Negara Republik Indonesia pada hakekatnya juga merupakan salah satu bentuk realisasi dari upaya Bela Negara, yang secara substantif bukanlah hanya tanggung jawab TNI maupun POLRI saja, tetapi juga merupakan tanggung jawab bagi seluruh warga Negara Indonesia, termasuk para warga binaan Rutan Kelas IIB Kabupaten Demak.

“Untuk itu perlu dipupuk secara terus menerus Ketahanan Nasional dari segala aspek kehidupan Berbangsa dan Bernegara, salah satu diantaranya yaitu penyelenggaraan upacara pengibaran Bendera Merah Putih sebagaimana yang sedang kita laksanakan saat ini,” tandasnya.



Seusai upacara, Kepala Rutan Demak Riski Burhannudin menyampaikan terima kasih kepada pihak Koramil 01/Demak yang telah memberikan wejangan dan pengetahuan kepada warga binaan Rutan Kelas IIB Kabupaten Demak. Diharapkan dengan hal tersebut dapat menggugah kembali rasa nasionalisme dan kebangsaan warga binaan.

“Kami sangat berterima kasih atas apa yang telah disampaikan oleh pak Bati Tuud Koramil 01/Demak. Ini sangat penting untuk membangun kembali nasionalisme dan cinta tanah air para warga binaan. Semoga lain kesempatan, bisa melanjutkan lagi,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak